

「延世大学校スプリングスクール参加報告書」

京都大学農学部1年 WANG RAN

学習成果

私は京都大学の朝鮮語授業で韓国語を一年間勉強した。学んだことを実際に使ってみたいという目的で本プログラムに参加した。延世大学校語学堂における3週間の研修により、タクシーで運転手に行き先を伝えることや、レストランで注文することなど、日常生活での会話が韓国語で行うことができるようになった。ネイティブの先生から教えてもらうことにより、自分の前の勉強では気づかなかった些細な、しかし重要な発音の違いや言葉遣いを学ぶこともできた。

海外経験

放課後や週末の自由時間などを利用して、ソウルで観光した。光化門や景福宮などの名所で、韓国の歴史と伝統文化を体験し、ソウルタワーや江南で国際都市の魅力を感じた。また、延世大学校の大学生と英語で中国人、日本人、及び韓国人の男女関係、家庭関係、大学生の就職活動、世界大戦の影響とか様々なトピックに関して交流した。延世大学の学生の英語の流暢さと文化や社会問題についての関心の高さにまず驚き、同時に、自分が持っている知識が少ないことを残念に思い、英語の能力の低さを改めて痛感し、もっと英語と韓国語を学びたいというモチベーションにもつながった。

プログラム内容

毎日9時から13時まで延世大学校語学堂に通って、三週間集中プログラムを受講した。文化体験として、料理授業と南山韓屋村体験も参加した。言語教育院の授業はレベルごとにクラス分けされており、いろいろな国からの参加者とともに韓国語を勉強した。授業では先生が、例えば料理や天気など、あるトピックについて各学生の出身国ではどのようなものであるかを質問することが多いので、韓国だけでなく、多くの国のことを知ることができ、異文化理解として良い体験ができ、国際的な交流を深めることができたと思った。休み時間など、クラスメートと積極的に韓国語で会話した。

進路への影響

留学については、私は韓国に長期留学する予定はないが、日本への留学及び今回プログラムに参加の経験により、海外に身を置き外国人と交流することは自分の考え方や自国文化を客観視する上で非常に役立って、自分の学習の興味の幅を広げる機会になったと感じている。また機会があれば短期の語学研修などに参加したいと考えている。これからも、韓国語の勉強をもちろん続けたいが、英語の勉強にももっと力を入れて、グローバル人材になることを目指して、頑張りたいと考えている。

연세대학교 프로그램에 처음으로 참가했습니다. 3 주 동안 한국어를 공부하고, 한국 문화를 체험했습니다. 연세대학교의 학생들에게 한국어로, 일본 유학을 소개했습니다. 학생들과 영어로 교류했습니다. 앞으로도 한국어의 공부를 계속하고 싶습니다.